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Club Intercampus 
 

Compte rendu de la réunion du 24 octobre 2006 
 

Rédigé par Cédric 
 

Etaient présents : Kasia, Rossella, Karim, Cédric 
 
 
Ce qui a été fait cette semaine et au cours de la réunion : 

• Cédric est passé au BDE pour voir Brix. Plusieurs choses : 
o Le statut du club : comme tous les clubs de Centrale, aucune existence ni 

reconnaissance n’existe. Le seul truc qui peut exister, c’est un compte en 
banque. C’est tout ! Et on passera plutôt par le compte « petit-club » du BDE, 
vu qu’on ne va pas souvent avoir des frais. 

o Le BDE n’interviendra pas dans l’inscription au dossier solucom : on se charge 
de tout. 

o La salle de réunion de l’assoce est réservable en ligne, depuis le site de 
l’assoce. A faire avant chaque réunion par le secrétaire de réunion. 

o La demande de subvention sera à faire au mois de novembre ; il faudra remplir 
un document que les trez vont nous envoyer. 

• Nous disposons d’un emplacement sur le site de l’assoce. Cédric a fait les démarches 
pour activer cela. Il teste le système et vous donne plus d’infos par la suite. 

• Pour l’échange retour, Nicolas et Andrew se seraient mis d’accord pour une date pour 
le voyage à Londres. Par contre, aucunes nouvelles de Michael… 

• Aucune nouvelle de Darmstadt. Cédric a renvoyé un second mail. 
 
A faire pour la semaine prochaine : 

• Cédric doit faire l’inscription pour le concours solucom. Ensuite, il envoie les grandes 
lignes (livrable+dates). 

• Cédric doit se procurer le dossier de subvention auprès des trez. 
• Kasia : terminer la recherche d’imprimerie pour avoir des devis. 
• Karim : Consulter les documents (affiches, plaquettes et site internet, tous disponibles 

sur sympa.ec-lyon.fr) et chercher les mises à jour éventuelles à réaliser. 
• Cédric doit renvoyer la fiche de renseignement à Andrew et Nicolas. 
• POUR tous les membres : renvoyer à Cédric votre numéro de téléphone, votre 

adresse, les langues parlées et les universités d’origines (pour les étrangers). On ne va 
pas mettre 3 mois pour faire ça ! 

• Valérie doit impérativement reprendre contact avec l’Imperial, pour prévoir un nouvel 
échange ! La CCPU est passée, et on trouvera de nombreux centralien désireux d’aller 
à Londres. Mets les mails échangés en copie pour les club stp. 

• Valentina doit contacter les étudiants de Milan pour faire un peu de pub pour le club. 
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A faire la semaine prochaine : 
• Etablir le budget d’impressions des documents de communication, afin d’évaluer la 

demande de subvention. 
• Faire le point sur les devis, et choisir une imprimerie. 

 
 

 

ET VENEZ AUX REUNIONS ! AU MINIMUM, 
PREVENEZ A L’AVANCE EN CAS D’ABSENCE. 
SINON, ON N’AVANCERA PAS. 
Si vous n’êtes pas motivé, dites le, mais ne me faites pas 
croire que je peux compter sur vous…  


